

Ahmedou Ousmane, notre unique candidat au bac, l'a obtenu !

Nous sommes fiers de ce premier bachelier !

Orphelin très jeune, Ahmedou a été recueilli avec ses frères et soeurs par une femme formidable, Tarissette, maintenant décédée. Depuis son entrée en 6^e, Ahmedou a été parrainé et soutenu généreusement par Mr Jean-Louis Carrée. Ecole des Sables a aussi payé quelques cours de soutien en mai et juin, qui ont été efficaces.

Autres bonnes nouvelles : les 2 lycéens scolarisés en première passent en terminale et 3 collégiens ont réussi le brevet

Nous avons eu le plaisir d'apprendre qu'Adahaya Katli, le directeur de Galélo, est lui aussi reçu au bac. Nous l'avons encouragé à passer l'examen et Hélène lui avait fait parvenir des livres d'occasion pouvant l'aider dans sa préparation.

Nos félicitations chaleureuses à tous les lauréats !